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« Estate a Napoli » presentata ieri dal sindaco Valenzi 

Il teatro, la musica, i film e i balletti: 
tutto per chi deve restare in città 

Sede centrale della rassegna sarà il Maschio Angioino, ma rappresentazioni si avranno in molte sedi decentrate 
In occasione dell'iniziativa del Comune, il ritorno del Piccolo Teatro di Milano - Le anticipazioni sulla Piedigrotta 

« Sono, purtroppo, ancora 
troppi 1 napoletani costi etti 
a rimanere in città nei mesi 
di luglio e agosto; quelli per 
cui le vacanze si riducono a 
qualche bagno in località vi
cine e a molte passeggiate 
sul lungomare alla ricerca di 
un po' di fresco. Per loro. 
essenzialmente, abbiamo la
vorato programmando i di
versi spettacoli, l'intera ini
ziativa ». 

Cosi il compagno Maurizio 
Valenzi. nella sua qualità di 
sindaco, ha indicato ieri mat
tina -- nel corso di una con-
leren/a stampa — lo scopo 
principale che l'amministra
zione comunale di Napoli in
tende raggiungere con « Esta
te a Napoli ». la rassegna di 
teatro, cinema, musica, bal
letti, spettacoli per bambini 
che prenderà il via il 28 giu
gno. 

« Solo se riusciremo a dare 
risposte concrete alla doman
da turistica " interna " che 
ci viene dai napoletani, po
tremo dire a settembre che 
l'iniziativa sarà stata un suc
cesso — ha continuato Va
lenzi —. Agli altri, a: turisti 
" veri " già pensano altre isti
tuzioni ila Regione. l'EPT. 
le diverse aziende di soggior
no). con la rassegna di Pom
pei ad esempio, ed altre ini
ziative analoghe ». 

« Noi abbiamo voluto pen
sare ai napoletani. Per farlo 
bene abbiamo avuto come in
terlocutori privilegiati, duran
te la programmazione, i Con: 

sigli di quartiere che ci han
no fornito utili indicazioni 
sia sugli spettacoli che sui 
luoghi decentrati dove iarli 
rappresentare ». 

Dando una scorsa al pro
gramma le premesse per un 
successo ci sono tutte. E bi
sogna tenere presente che. 
inoltre, sono ancora in via di 
definizione altre iniziative. 

Per la sezione teatro biso
gna innanzitutto registrare il 
ritomo a Napoli, dopo dieci 
anni, del Piccolo Teatro di 
Milano che presenterà dal 7 
al 12 agosto « L'Illusion cc-
mique » di Corneille nell'in
terpretazione di Mariano Ri
dilo. Dal 22 al 27 luglio la 
compagnia di Bruno Cirino 
presenterà « George Dan-

Bloccato 
dalla Regione 

il « Piano 
Periferia » 

Anche il Consiglio di quar
tiere di Pianura ha preso 
posizione contro l'intollerabi
le atteggiamento della giunta 
regionale, che continua a 
mantenere congelati i 300 
miliardi del piano decennale 
per la casa. 

« Il Consiglio di quartiere 
— si legge infatti in un do
cumento Approvato l'altro 
giorno — auspica che i fondi 
della legge 457 siano solleci
tamente distribuiti ai comuni 
interessati, affinchè migliaia 
di famiglie possano avere fi
nalmente la possibilità di vi
vere in una casa decente e, 
per migliaia di edili, possa 
aprirsi una concreta prospet
tiva di una occupazione sta
bile e sicura ». 

Il quartiere di Pianura pa
ga direttamente i ritardi e 
le gravissime responsabilità 
degli amministratori di pa
lazzo S. Lucia. 

Qui. come del resto in tutti 
i quartieri della fascia peri
ferica, il Comune di Napoli 
ha infatti deciso di interve
nire per risanare circa 5000 
appartamenti fatiscenti. E i 
fondi da utilizzare sono pro
prio quelli che la giunta re
gionale continua a custodire 
gelosamente. 

Attualmente è tutto pronto 
(e stato già approvato il pro
getto di massima e nei pros
simi giorni la giunta porte
rà in consiglio tutti gli al
tri provvedimenti necessari) 
ma il « piano Periferia » ri
schia dì non diventare mai 
operante. 

Val la pena di ricordare 
che secondo la legge in que
stione i lavori devono inizia
re entro e non oltre 10 me
si. C'è dunque la possibilità i 
di costruire entro un breve 
periodo di tempo migliaia e 
migliaia di case e tutto que-
nto viene bloccato dall'inca- . 
pacità della giunta regionale. I 

dm »: dal 28 al 31 luglio sarà 
il turno del Teatro regiona'e 
toscano e di Carlo Cecchi c:.e 
presenterà «La Mandragola». 

Dal 1 al 4 agosto l'undice-
sima giornata del Decame-
rone del Gruppo della Roc
ca. A questi spettacoli rap
presentativi di realtà cultu
rali di altre regioni faranno 
da contrappunto spettacoli 
napoletani ad alto livello che 
« diano della città una im
magine che la qualifichi » 
come ha precisato il sindaco. 

Ecco quindi « Io. Raffaele 
Viviani » di Achille Millo, i 
concerti della « Nuova com
pagnia di canto popolare » 
(4 e 5 luglio) ed altri ancora 
da definire. Ci sarà poi alla 
Casina dei Fiori, una rasse
gna retrospettiva di film na
poletani. 

Per la musica la parte del 
leone la farà l'orchestra del 
San Carlo che eseguirà tre 
concerti (il 28 giugno, il 7 e 
il 14 luglio), ma si esibirà 
anche l'Orchestra filarmoni
ca morava e il coro della 
Radio Televisione di Praga 
(17 luglio). 

Ci saranno due serate de
dicate alle canzoni: il 10 lu
glio. quelle castigliane a cura 
della Coral vallisoletana di 
Valladolid; il 15 luglio le 
canzoni napoletane di Sergio 
Bruni e Marina Pagano. In 
questo settore va certamente 
segnalata la rassegna inter
nazionale « Incontro delle 
donne nel jazz » che ha come 
titolo « La musica è una don
na meravigliosa ». Si ealbi-
ranno il quartetto di Stepha-
nie Chapman (USA) e Ro
berta Escamilla Garrison 
(USA). L*8 luglio e il 9 il 
quartetto Tintomara (Sve
zia) e il duo Cristina Jones 
(USA). 

Per il balletto, infine il 
teatro di danza spagnola 
«Lulsillo» (30 giugno-I e 2 
luglio; il balletto del San 
Carlo (31 luglio); il Mary 
Brooks children's Dance, di 
New York (22 luglio), l'Erik 
Aukins Dance Theatre (27 
luglio); un balletto classico 
sovietico di cui fanno parte 
molti elementi del Bolscioi 
(28 luglio) ; il balletto di Tri-
nidad « Ambakalia » (25 ago
sto) e il complesso folkloristi-
co «Alan del Caucaso» il 5 
agosto. 

«Questi spettacoli e tutti 
gli altri che via via si ag
giungeranno — ha poi detto 
nel suo itnervento l'assessore 
allo Spettacolo del Comune, 
Carlo Vanin — avranno co
me sede principale il Ma
schio Angioino. Ma verranno 
replicati anche in altre strut
ture della città: il Teatro del
la Verzura in Floridiana, il 
parco Virgiliano, piazza San 
Domenico Maggiore, la Cer
tosa di San Martino, la Vil
la Comunale ». 

« Sarà un modo per rac
cordare finalmente iniziative 
artistiche ai beni culturali 
della città, troppo spesso inu
tilizzati, e l'ingresso sarà o-
vunque gratuito». 

Ma quanto costerà tutto 
questo? Per l'amministrazio
ne ha risposto l'assessore al
le Finanze. Scippa. «Circa 
un miliardo e 600 milioni già 
previsti tutti nel bilancio '79. 
I capitoli di bilancio desti
nati all'iniziativa — ha detto 
Scippa — sono tre. 300 mi
lioni per le attività nel Ma
schio Angioino. 1 miliardo e 
200 milioni per le iniziative 
decentrate concordate con i 
Consigli circoscrizionali, e 
100 milioni da destinare alla 
riedizione della Piedigrotta ». 

Su quest'ultimo punto è poi 
intervenuto il presidente del
l'Azienda di Turismo, Del Pie
ro che na fornito qualche in
dicazione. All'iniziativa che 
dovrebbe chiamarsi «Settem
bre Azzurro» ripromettendo
si di essere più esauriente in 
un futuro prossimo. 

Sono anche intervenuti Bru
no Cirino. Giulio Beffi e 1* 
assessore Gentile che ha ri
badito la necessità di pro
grammare anche nell'ambito 
di « Estate a Napoli » più 
spettacoli per i bambini (ma
rionette. guarattelle. pupi) 
segnalando l'uso distorto che 
a Napoli viene attualmente 
fatto del Teatrino dei Piccoli 
alla Mostra d'Oltremare. 

Esso è, infatti, in fitto alla 
facoltà di Scienze, mentre 
potrebbe essere utilizzato mol
to meglio, in modo consono 
al!a sua originaria destina
zione. 

m. ci. 

Giochi e allegria per i bambini di « scuola aperta » 
Oggi è domenica. Per i bambini di 

« Scuola Aperta » è il primo momento 
di pausa. 

Ma domani di nuovo tutti al mare. 
Al Castello di Baia, che grande e gros
so com'è, è ormai diventato, in pochi 
giorni un « amico », di cui i bambini 
ormai conoscono tutto: la strada ri
pida che porta al mare, così faticosa 
da fare in salita dopo il bagno, la 
mensa, i vialetti del giardino, in cui 
si gioca aspettando il pullman per tor
nare a casa. 

I primi giorni della quarta edizione 
di « Scuola Aperta » sono trascorsi be- ì 
ne, sereni. Sono tutti soddisfatti ani- ! 
matori e bambini. Per gli oltre mille I 
del primo turno che si concluderà il ! 
6 luglio ogni cosa è una scoperta, tutto I 
ha il sapore della novità: « Sarebbe i 
bello se durasse di più » ha detto uno f 
interpretando l'idea di tutti. 

Sanno, infatti, che già premono i bam
bini del prossimo turno (oltre mille) 
che si recheranno a Baia dal 6 al 20 
luglio. Sono quelli dei quartieri Porto, 

San Giuseppe, Avvocata, Montecalvario, 
Arenella. Mercato, Pendino, Barra, 
Chiaia, San Ferdinando, San Lorenzo, 
Vicaria. San Giovanni a Teduccio e 
Vomere 

Contemporaneamente partiranno an
che le iniziative di « Scuola Aperta » 
che avranno come sede il bosco di Ca-. 
podimonte e la Mostra d'Oltremare. 

A queste ultime, cui hanno aderito 
già duemila bambini, seno ancora aper
te le iscrizioni. 

Una struttura abbandonata per l'incuria della Regione 

Lieo la: dieci giovani al lavoro 
per riaprire il campeggio dell'Enal 
L'assessore al Turismo vorrebbe affidarlo alTEPT di Pozzuoli - E' stata invece 
proposta la creazione di una cooperativa che potrebbe gestirlo per tutto l'anno 

Da venerdì scorso, dieci gio
vani hanno occupato il cam
peggio dell'ex ENAL a Mari
na di Licola: una struttura 
immensa di circa 40 mila me
tri quadrati, a pochi metri dal 
mare, piena di alberi e di 
attrezzature. 

Con l'entrata in vigore della 
legge 382 l'ENAL è stato sciol
to. Le sue strutture sono pas
sate alle Regioni, che dal 1. 
gennaio di quest'anno doveva
no decidere sulla diversa ge
stione. La Regione Campa
nia questo non lo ha ancora 
fatto, e cosi il campeggio di 
Marina di Licola è chiuso dal 
settembre scorso. 

I bungalows sono stati chiu
si qualcuno ha lasciato la rou
lotte, altri durante l'anno — 
quando il campeggio è chiuso 
— vanno a dare un'occhiata, 
magari a chiedere dell'aper
tura. 

Ma per quest'anno non si 
sa. La giunta regionale non 
ha deciso cosa fare; l'asses
sore al Turismo Armando De 
Rosa ventila l'ipotesi di affi
dare la gestione all'Ente pro
vinciale del turismo di Poz
zuoli; qualcuno si è lasciato 
sfuggire l'idea di affidarlo a 
dei privati. 

Ieri il tempo non era bello. 
I dieci ragazzi hanno passato 
la giornata leggendo i gior
nali. ascoltando la radio, di
scutendo di un progetto di ri
strutturazione di questa strut
tura pubblica. La settimana 
scorsa quando i giovani con 
poche masserizie e i soliti at
trezzi da campeggio, si sono 
presentati al campeggio vi 
hanno trovato Antonio Di Ca
pri. un pensionato che fa il 
custode e vive per tutto l'an
no a Marina di Licola assie
me alla moglie e tre figli. 

a Ci faremo compagnia — 
ha detto — Ma voi qui perchè 
ci siete venuti, cosa intende
te fare del campeggio? ». La 
nostra idea — dice Enzo — è 
di tenere aperto il campeggio 
tutto Tanno. Molti di noi sono 
iscritti nelle liste del preav-

L'ingresso del campeggio ex ENAL, chiuso dal settembre de. lo scorso anno 

viamento e stiamo studiando 
il progetto per la creazione 
di una cooperativa di giovani 
che gestisca il campeggio». 

Una esperienza simile la 
hanno fatta i compagni della 
FGC1 di Roma. Hanno for
mato una cooperativa di gio
vani e adesso gestiscono 1' 
«Elias» un campeggio del
l'ex ENAL. 

« Io lì, ci sono stato — dice 
Vittorio — ho visto come i 
compagni hanno lavorato e la 
loro battaglia l'hanno vinta. 
Qui invece ancora una volta 
la giunta regionale cerca di 
boicottare le nostre iniziati
ve ». 

Il campeggio può ospitare 
più di tremila persone, ci so
no servizi e strutture che con 
qualche giorno di lavoro pos
sono essere rimesse in sesto. 
« Tutto questo siamo disposti 

a farlo noi — aggiunge Gen
naro — lavorando come ab
biamo cominciato a fare per 
aprire il campeggio dalla set
timana prossima. Ma la Re
gione non vuole sentirne par
lare...». Si era detto di un 
incontro con l'assessore De 
Rosa finora non ha vo
luto saperne di noi. Abbiamo 
solo saputo delle manovre che 
ci sono per affidare la Ge
stione all'Ente del turismo di 
Pozzuoli ». 

Ma voi perchè siete contro 
questa ipotesi? « Sappiamo 
bene come vanno a finire que
ste cose. Non siamo prevenu
ti verso l'Ente del turismo, 
ma c'è il rischio che passata 
questa estate il campeggio ri
manga di nuovo abbandonato 
e chiuso per tutto l'anno ». 

Invece gli obiettivi degli oc

cupanti e della FGCI, che è 
impegnata in prima fila in 
quésta battaglia, scio chia
ri: la giunta regionale deve 
dire subito come intende 
utilizzare il campeggio, tenen
do presente le proposte che 
sono state fitte dai giovani, 
per una gestione sociale e rin
novata. 

Proprio qui a Licola. quat
tro anni fa ci fu un raduno 
nazionale dei giovani. Il cam
peggio dell'ex ENAL fu in-

j vaso» da centinaia di giova-
1 ni di tutta Italia; in tutta la 
I zona non c'erano altre strut-
j ture capaci di accogliere quel-
J le migliaia di persele. Più 
Ì di uno lanciò allora l'idea di 
; una gestione diversa. 

Adesso sta diventando una 
realtà. 

Nunzio Ingiusto 

Se aumenterà il prezzo del biglietto 
• • • - • • , _ j L 

Per gli aliscafi 
i pendolari minacciano 
di entrare in sciopero 
La decisione presa in un'assemblea svoltasi a Capri - Le spe
culazioni tentate dalle compagnie di navigazione private 

«Per adesso il prezzo del 
biglietto per i pendolari ri
mane invariato, ma fino a 
quando?». 

Questa la domanda che si 
pongono decine e decine di 
lavoratori costretti ogni mat
tina a recarsi nelle isole per 
svolgere il proprio lavoro. 

La questione delle tariffe 
praticate a questi lavoratori 
doveva essere oggetto ieri di 
una riunione alla Regione. 
ma all'assessorato ai Tra
sporti nessuno ne sapeva 
niente. 

La riunione, casomai, ci 
hanno detto, è prevista per 
l'entrante settimana ed in 
quella occasione sarà discus
sa la situazione. 

Intanto i «pendolari» non 
sono rimasti fermi. Come il 
nostro giornale ha riportato, 
l'altro giorno c'è stata un'as
semblea alla sede di zona 
della CGIL di Capri. I lavo 
ratori hanno deciso, durante 
questa riunione, che ha visto 
un dibattito acceso e attento, 
di effettuare uno sciopero 
generale di 4 ore e scioperi 
articolati quotidiani se la 
questione tariffe non sarà ri
solta. 

In effetti sulla questione 
«aliscafi» le società private di 
trasporto cercano di effettua
re un gioco pesante. Chiedo
no alla Regione un contribu
to di centinaia di milioni per 
concedere delle «facilitazioni» 
ai pendolari che per Capri - -
ad esempio — non sono più 
di 100 persone al giorno. 

La verità, invece è che la 
facilitazione di viaggio viene 
concessa con molta discre
zione dalle società di naviga
zione. Viene data ai residenti, 
agli amici, alle persone «ca
re» a questo o quel perso
naggio. 

In questo modo — denun
ciano i veri pendolari — se 
vengono messi nel mucchio 
anche questi biglietti le «sta
tistiche» sui pendolari vengo
no falsate. Sono inattendibili. 
di conseguenza, i calcoli sui 
quali si basa la richiesta di 
contributo alla Regione effet
tuata dalle compagnie. 

Più realistico sarebbe — 
ma di questo le compaenle 
private non vogliono sentire 
narlare — concedere ai Den-
dolari un biglietto di abbo
namento dietro la presenta
zione di un certificato della 
ditta per la quale nelle isole 
il DPndolare lavora. In Questo 
modo, è chiaro, sarebbero ri-
'flsciate concessioni agevolate 
solo a chi resinante lavora 
pd ha necessità di usare eli 
aliscafi ner eli spostamenti. 

E sarebbero evitati gli abu
si come quello di far pagare 
'a tariffa ridotta alle comiti
ve o a chiunque si presenti 
alle biglietterie affermando di 
psspn» un pendolare. 

Se la compagnia privata — 
dicono i pendolari — vuole 
favorire le comitive di gitanti 
o altre persone, non è giusto 
che quest'onere ricada poi 
sulle spalle della comunità. 

Un discorso a parte merita 
poi la proposta di istituire 
una corsa di vaporetto «anti
cipata» per permettere a* 
pendolari di raggiungere in 
tempo le isole. 

Il vaporetto dovrebbe par
tire alle 6 o alle 6.30. Questo 
significherebbe per ì pendo
lari alzarsi la mattina alle 5 
o prima, nel caso non infre
quente, che abitino fuori Na
poli. 

Poi — sostengono 1 pendo
lari — affermare che l'alisca
fo è un mezzo di «lusso» ci 
sembra eccessivo. E* solo un 
mezzo più rapido per arriva
re al lavoro e per non sob
barcarsi ore e ore di viaggio. 
Se un pendolare — chiedono 
— delle Ferrovie dello Stato 
usa un direttissimo per an
dare a lavorare gliene si può 
fare una colpa? 

E d'altra parte trovare una 
casa nelle isole è un proble
ma. forse più grave che a 
Napoli e nel circondario. I 
proprietari di alloggi prefe
riscono fittare per la sola 
staeione estiva le case piut
tosto che darle in locazione a 
persone che l'abiterebbero 
tutto l'anno. 

Una situazione, ouella abi
tativa. che non si riflette solo 
sui pendolari, ma anche sugli 
stessi abitanti dell'Isola, i 
ouali trovano immense diffi
coltà nHla ricerca di un al
loggio. Esemplare è la situa
zione di alcuni sfrattati che 
sono stati sistemati in un al

bergo non potendosi trovare 
per loto altra sistemazione. 

Ma il problema dei tra
sporti per le isole deve essere 
anche considerato sotto un 
altro aspetto: quello dell'af
fluenza. Certamente le com
pagnie di navigazione non 
devono «navigare» in cattive 
acque» se (come afferma la 
statistica della direzione degli 
uffici marittimi locali) nel '78 
sono stati trasportati per Ca
pri 1.519.553 passeggeri, per 
Ischia 817.337, per Procida 
455.144. 

Ad agosto vaporetti ed a-
liscafi hanno sbarcato nelle 
isole partenopee 679.48 per
sone e per la precisione 
31.693 a Capri: 282.307 a 

Ischia: 75.248 a Procida. 
Nei mesi invernali, invece 

(per esempio gennaio e feb 
braio) la cifra delle persone 
sbarcate a Capri non supera 
le 40.000. I pendolari colpiti 

i da questa decisione unilatera 
I le di aumento delle tariffe al 

la fine di un lungo documen-
I to emesso alla fine dell'as-
' semblea chiedono che non 
\ solo venga discusso della lo-
i io questione, ma si parli più 

in generale delle comunica-
j zioni con le isole, in modo 
• che eventuali scioperi, prò 
j teste o aumenti dei prezzi 
I non vadano a colpire l'eco 
j nomia isolana. 

V. f. 

Una dichiarazione di Buccico (PSI) 

Chiesto un dibattito 
politico al Comune 

A pochi giorni dalla seduta del Consiglio comunale, l.t 
prima dopo la pausa elettorale è stata fissata per merco
ledì sera, il capogruppo socialista, Luigi Buccico, ha inviato 
una lettera al compagno Valenzi in cui tra l'altro chiede 
di aprire «un ampio dibattito politico sulla situazione mu
nicipale ». 

Tale dibattito — ccntinua — « è necessario soprattutto 
dopo le recenti dichiarazioni del capogruppo democristiano, 
Mario Forte, che considera praticamente superato l'accordo 
politico programmatico raggiunto al Comune tra i cinque 
partiti dell'intesa ». 

« Per i socialisti — continua Buccico — non c'è dubbio 
che la fiducia alla giunta debba essere confermata, evitandosi 
per il futuro appoggi mascherati e opposizicni amichevoli ». 

E' chiaro — aggiungiamo noi — che in questo dibattito, 
ormai indispensabile per un chiarimento politico di fendo 
spetterà in primo luogo alla DC uscire dall'ambiguità e dal
la doppiezza con cui in questi anni ha partecipato alla 
maggioranza politica. 

Nella sua lettera, Buccico. che è stato recentemente eletto 
deputato, preannuncia anche, subito dopo il dibattito ri
chiesto. le sue dimissioni da consigliere comunale Al suo 
posto entrerà il professor Clemente Romano 

Interrogazione del PCI 

In Parlamento 
il caso SME-Sopai 

La polemica che infuria in- i 
torno alla ventilata fusione | 
tra la SME-Finanziaria (grup- I 
pò IRI) e la Sopal (gruppo . 
EFIM) con funzioni di guida ! 
attribuite a quest'ultima so
cietà trova il suo naturale e 
corretto sbocco nella richie
sta, avanzata dal compagno 
senatore Carlo Fermariello 
attraverso una interrogazione 
al presidente del Consiglio dei 
ministri, di un dibattito nel 
Parlamento. 

A questa conclusione il par
lamentare comunista appro
da dopo aver considerato 
« inaccettabile la decisione. 

« un carattere, ancora un.i 
volta antimeridionalista ». 

Il compagno Fermariello 
rileva nella sua interrogazio
ne che il ministro Bisaglia 
ha sempre rifiutato ogni con
tatto, ripetutamente richiesto. 
con le rappresentanze napo
letane per esaminare i prò 
blemi della difesa e dello 
sviluppo dell'apparato produt
tivo pubblico presente nell'a-
rea che fa capo politicamente 
al ministero da lui diretto. 

Il ministro rifiuta di de
lineare il ruolo propulsivo che 
la SME deve finalmente as
sumere in particolare nello 

che risponde solo a evidenti i ambito del settore agro ali 
logiche clientelari. adottata 
dal ministro pro-tempore Bi 
saglia di assorbire la SME 
del gruppo IRI nella mode
sta e carente Sopal del di
scusso gruppo EFIM» e aver 
valutato l'operazione che ha 

Codice fiscale 
artigiani : 

solo 6 giorni 
per comunicarlo 
E' noto che entro la fine 

di questo mese gii artigiani 
titolari di licenze o autoriz
zazioni amministrative, de-
vono comunicare il proprio 
numero di codice fiscale agli 
uffici competenti. Gli inadem
pienti rischiano la perdita 
delle licenze o autorizzazioni 
e sanzioni pecuniarie che van
no da un minimo di 50 000 
lire ad un milione. 

Il patronato EPASACNA 
in proposito invita gli arti
giani interessati a recarsi 
presso i propri uffici al corso 
Umberto I.. 179, muniti della 
autorizzazione amministrati
va e della fotocopia del tes
serino di codice fiscale. 

Il patronato ricorda inoltre fatta deprecabile 
che presso i propri uffici si 
possono presentare le doman
de per ottenere il rilascio gra
tuito delle tessere di libera 
circolazione ATAN per i pen
sionati che godono una pen
sione non superiore al mini
mo INPS e con reddito an
nuo che non superi un mi
lione e mezzo. 

mentare delle Partecipazio 
ni statali il cui radicale rior 
dino funzionale non può es 
sere ulteriormente rinviato so 
si vogliono superare gli spre 
chi. le degenerazioni e la 
disorganizzazione in atto. 

Intanto sulla questione o 
intervenuto anche il Consiglio 
provinciale di Napoli che « vi 
vamente preoccupato In se
guito alle notizie riportate in 
questi giorni dai principali or
gani di stampa, notizie finora 
non smentite e secondo !e 
quali la SME verrebbe as
sorbita dalla Sopal del grup 
pò EFIM nel condannare una 
tale operazione che rappre
senterebbe un colpo decisivo 
per il tessuto produttivo na
poletano e meridionale oli 
minando da Napoli l'unico 
importante centro direzionale; 
ritenuto quanto meno stra 
no che il ministero dello 
PP.SS si faccia promotore di 
un atto antimeridionalista d: 
cosi grave portata facendo 
assorbire dalla Sopal e auin 
di trasferire a Roma la SME. 
la quale è diventata sia pur 
tra svariate difficoltà un co 
losso nel settore aeroalimen 
tare a diretto contatto con 
le naturali risorse del Me7 
7o?iorno. protesta contro slf-

eventu^li 
tà *• chiede al ministro del 
le PP.SS di voler assicurar" 
eli enti locali e le popola 
zioni della Campania che Io 
voci diffuse in questi giorni 
sono orive di qualsiasi fon 
da mento ». 

Chiesto documento è stato 
I approvato con l'astensione dei 

focialdemocratici. 

PICCOLA CRONACA 
IL G I O R N O 

Oggi domenica 24 giugno. 
tXiomastico: Gio\aoni (do
mani Ehgio). 

N O Z Z E 

Si sono sposati ieri i com
pagni Angela Ferraro e Enzo 
Costigliela. Ai nostri compa
gni giungano gli auguri dei 
comunisti di La Pietra e del
l'Unità. 

I N C A R I C O 
NELLA U.S. NAVY 

Il dott. Alessandro Turrà. 
funzionano del comando at
tività logistiche della marina 
USA per l'Italia, è stato no
minato direttore dell'ufficio 
trasporti beni di proprietà 
privata presso la U.S. Naval 
Support Activity di Agnano. 

T F A R M A C I E 
i D I T U R N O 

! Zona Chiaia, Via dei Mille 55; 
! Riviera, Riviera di Chiaia, 77; 
! Via Manzoni 26; Potillipo, 

Via del Casale 5; Via Petrar
ca 105; Porto, Via Depretis 
45: Centro: ' S. Ferdinando, 
Via Roma 388; Montecalva
rio S. Giuseppe, Ponte di 
Tappia 49; Avvocata, Via F. 
M. Imbriani 93: S. Lorenzo. 
Via Tribunali 310; Mercato, 
P.zza Garibaldi 21; Pendino, 

i Corso Umberto 64; Poggio-
reale. Via N. Poggioreale 
45 B; Vicaria, S. Antonio 
Abate 123; Calata Ponte Ca
sanova 30; Stella, Corso Ame
deo di Savoia 212; P.zza Ca
vour 174; S. Carlo Arena, Via 
N. Nicolini 55; Via Paradisiel-
lo alla Vet.ria 45; Colli Ami
ne!, Via Poggio di Capodi-
monte 28; Vomero Arenella, 

Via Merhani 27; P.zza Mu-

zi 25; V.le Michelangelo 38; 
Via Simone Martini 80; Fuo-
grotta, Via Leopardi 205; Via 
Diocleziano 220; Barra, Via 
M. D'Azeglio 5; S. Giov. a 
Ted., Ponte dei Granili 65; 
C.so S. Giovanni 268; Pianu
ra, Via Provinciale 18; Ba
gnoli, Via Acate 28; Ponti
celli, Via B. Longo 52; Sec
cavo, Via Epomeo 154; Mfano, 
Via Monviso 9; Secondigiia-
no. Via Vitt. Emanuele 11 -
Mìano; Chiaiano, Marianella, 
Pittinola, Corso Chiaiano 28. 

F A R M A C I E 
N O T T U R N E 

Zona Chiaia-Riviera: via 
Carducci 21; riviera di 
Chiaia 77; via Mergellina 148. 
S. Giueeppe-S. Ferdinando: 
via Roma 348. Mercato-
Pendino: piazza Garibal
di 11. S. Lorenzo-Vicaria-
Poggioreale: S. Giov. a Car

bonara 83; Stazione Centrale 
corso Lucci 5; calata Ponte 
Casanova 30. Avvocata: piaz
za Dante 71. Stelia-S. Carlo 
Arena: via Foria 201; via 
Materdei 72; corso Garibal
di 218. Colli Aminei: Colli 
Aminei 249. Vomero-Arenella: 
via M. PisciceHi 138; via L. 
Giordano 144; via Merlia-
ni 33; via D. Fontana 37; 
via Simone Martini 80. Fuori-
grotta: piazza Marcantonio 
Colonna 21. Soccavo: via 
Epomeo 154. Pozzuoli: corso 
Umberto 47. Mlano-Secondi-
gliano: corso Secondiglia-
no 154. Posillipo: piazza Sal
vatore Di Giacomo 122. Ba
gnoli: via Acate 28. Pia
nura: via Provinciale 18. 
Chiaiano - Marianella - PI-
tcinola:_via Napoli 46 (Pisci
nola). 

G U A R D I A 
MEDICA PEDIATRICA 

Funzionano per la intera 
giornata (ore 8,30-22) le se
guenti guardie pediatriche 
presso le condotte munici
pali: S. Ferdinando Chiaia 
(tei. 42.11.28 • 41.85.92); Mon
tecalvario • Avvocata (telefo
no 42.18.40); Arenella (telefo
no 24.36.24 - 36.68.47 • 24.20.10); 
Miano (tei. 754.10.25-754.85.42); 
Ponticelli (tei. 756.20.82); Soc
cavo (tei. 767.26.40 - 72&31.80); 
S. Giuseppe Porto (telefono 
20.68.13); Bagnoli (telefono 
760.25.68): Fuorigrotta (tele
fono 61.63.21); Chiaiano (te

li Prof. Dott. IUIGI IZZO 
DOCENTE • SPECIALISTA DERMOSIFILOPATIA UNIVERSITÀ* 

rione per leaUJITl VEMDttt • URINARIE - SESSUALI 
Comuttnion! •eaauuloaliha e confutar» matrimoniale 

NAPOLI - V. Roma, 41t (Spirile Sento) - Tal. 313428 (tutti I giorni) 
SALERNO • Via Rema, 112 • Tal. 22.75.93' (martedì • ajovtdl) 

lefono 740.33.03): Pianura 
(tei. 726.19.61 - 726.42.40); San 
Giovanni a Teduccio (tele
fono 752.06.06); Secondigliano 
(tei. 754.49.83); San Pietro a 
Patiamo (tei. 738.24.51); San 
Lorenzo-Vicaria (tei. 45.44.24 
229.19.45 - 44.16.86): Mercato -
Poggioreale (tei. 759.53.55 • 
759.49.30): Barra (telefono 
750.02.46). 
N U M E R I U T I L I 

e Guardia medica » comu
nale gratuita notturna festi
va e prefestiva tei. 31.50.32 
(centralino vigili urbani). j 

a Ambulanza comunale » 
gratuita esclusivamente per 

il trasporto di malati infet
tivi, servizio continuo per 24 
ore tei. 44.13.44. 

« Pronto intervento » sani
tario comunale di vigilanza 
alimentare tei. 29.4014/29.42.02. 

CENTRO 
AGOPUNTURA 

CINESE 
TERAPIA ANTIDROGA 
TERAPIA ANTIHIMO 

TERAPIA DEL DOLORE 
REUMATISMI • SCIATICHE 

NEVRALGIE 
DOLORI ARTICOLARI 
CURE DIMAGRANTI 

CELLULITE - OSESITA' 
METODO NGUYEN VAN NGHI 

Pranotaziori: Lunati? 
Napoli - Tal. 220492 • 297521 

Via Alessandro Poario, 32 

SVAI 

VIALE KENNEDY 
rUORIGROTTA - NAPOLI 

Tel. SI 0295 - 611122 

Concessionario: 

ELNAGH 
Mod. '79 in esposizione 

ORA... NEVADA 79 
UN CARAVAN NUOVISSIMO 

L. ì.m.m + IVA 
3 + 2 POSTI LETTO 

FRIGO - DOPPI VETRI 
CAPPA ASPIRANTE 

PORTA BOMBOLE ecc. 
SCONTI FAVOLOSI 

PER MODELLI F INE SERIE 

NUOVISSIMA 
MINISAVANA 

l. 2.090.000 + IVA 
Con un anticipo minimo 

4Ì L. 250.000 
Lunati* rateizzazioni 

da/1822 
Radice », 

V 
le piante fioriranno. 

« • • m t c * . 
- i 

ottiene 
k comodità 


